

Es un grupo de 140 jóvenes voluntarios del Colegio San Benito quienes llegaron a la comuna de Coinco.



Voluntarios del Colegio San Benito inician la construcción de viviendas en Coinco

El pasado 2 de enero de este 2025, un grupo de 140 jóvenes voluntarios del Colegio San Benito llegó a la comuna de Coinco para llevar a cabo una noble labor: la construcción de 12 viviendas básicas para los vecinos de la comunidad. Este gesto solidario refleja el compromiso y la solidaridad de los jóvenes, quienes trabajarán de manera desinteresada para mejorar las condiciones de vida de las familias beneficiadas.

Los voluntarios se hospedarán en la comuna durante el tiempo que dure la obra, demostrando su dedicación y es-

fuerzo por contribuir al bienestar de la gente de Coinco. "Agradecemos profundamente a los jóvenes del Colegio San Benito por su generoso aporte y compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad. Este tipo de iniciativas fortalecen los lazos entre instituciones y la sociedad, dejando una huella positiva en todos los involucrados. Este esfuerzo conjunto es un ejemplo claro de cómo la colaboración y la solidaridad pueden transformar realidades y estamos agradecidos por este gesto tan noble", indicaron desde el municipio.